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Pozuelo IN 
Es una publicación mensual de carácter privado en 
la que se definen las noticias, la cultura, la gastro-
nomía, la moda y las personalidades que impulsan 
Pozuelo de Alarcón.
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obteniendo un impacto estimado de 65.000 lectores.
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Cuidamos el agua
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canaldeisabelsegunda.es/cuidamos-el-agua

la del
Isabel

Isabel vive en su 
comunidad, la de Madrid. 

Está tan comprometida 
con el cuidado del agua 

y del medioambiente 
que se ha propuesto 

concienciarnos a todos.
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Hasta Tarzán
se afeitaba

De lo dicho en un número anterior acer-
ca del afeitado podría deducirse que solo 
hay que afeitarse si se vive en sociedad, y en 
efecto, lo más importante del mensaje era 
que uno no puede permitirse molestar a los 
demás con su aspecto desaseado solo porque 
tenga la piel sensible o porque sea un pere-
zoso. 
Pero imaginémonos que nos toca pasar una larga tempo-
rada solos, alejados del mundo, de la sociedad, en un sitio 
donde nadie nos vea; cosa bien difícil a no ser que nos dé 
por retirarnos a meditar o a escribir un libro y logremos 

Por Alberto Gómez Font

Las Buenas Maneras

encontrar un sitio en el que no dependamos de nadie para 
conseguir los alimentos y las botellas de ron. La pregunta 
es: ¿Debemos afeitarnos en una situación como esa? Yo creo 
que sí, por lo menos hasta que se nos agoten las existencias 
de jabón y de cuchillas.
Hasta Tarzán se afeitaba ¿Acaso no se acuerda nadie de 
esas curiosas escenas en las que el rey de los monos apare-
cía afeitándose por la mañana con el puñal que también le 
servía para luchar contra los cocodrilos y mirándose en un 
trozo de espejo roto?
Tampoco es excusable la actitud de quienes aparecen algu-
na mañana sin afeitar porque no sabían que esa noche la 
pasarían lejos de su casa o de su hotel, porque no tenían 
planeado pernoctar en la isla a la que solo fueron a pasar 
el día. En esos casos, o por la noche antes de acostarse o 
por la mañana antes de que se despierten los demás, an-
tes de presentarse en sociedad en el rito del desayuno, hay 
que remover Roma con Santiago, hay que buscarse la vida 
y encontrar alguna maquinilla y un poco de jabón. Y la cosa 
hoy en día no es nada difícil, pues raro es el rincón de este 
mundo donde no se pueda adquirir una de esas maquini-
llas desechables, y si no hay jabón nos tocará afeitarnos con 
agua, que, aunque algo más molesto y doloroso, también es 
posible.   Ω

El mítico Tarzan, Johnny Weissmüller.
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l equipo responsable del Progra-
ma de Acción Política de CIU-
DADANOS POZUELO DE ALA-
CRCÓN, en todo momento, nos 
ha guiado la palabra ACCIÓN. La 

política actual seria, se construye con 
un programa de hechos realizables y 
no de promesas vacías. Los ciudada-
nos de Pozuelo quieren un cambio y el 
auténtico cambio está en el centro, la 
moderación y no en el insulto.
El ser humano necesita  estímulos 
para su propio desarrollo. Ese querer 
superarnos día a día es el que nos ayu-
da a superar las nuevas adversidades.
Contamos con las ideas, las personas, 
el proyecto y la fe en nosotros mismos. 
Y cuando se juntan estos tres  facto-
res no hay quién nos pare.
Apostamos por estas clases medias 
asfixiadas por el bipartidismo y por los 
jóvenes a quiénes el PSOE y el PP han 
abandonado durante tantos años.
Sabemos que las virtudes son impor-
tantes, pero mucho más aún los son 
los VALORES.
Para que esto sea posible, hemos fo-
calizado las acciones políticas que va-
mos a acometer, en varios ejes vitales 
para mejorar Pozuelo, cada uno de los 
cuales, a su vez, se abre en una sub-
división que abarca diversas acciones.
El propósito general que nos propone-
mos es que, gracias a este análisis 
pormenorizado, nos permita llevar a 
cabo una micro-getión que sea cumpli-
do de manera eficaz y razonable. De 
ahí, que de estos 10 ejes se derivan 
50 puntos de acción concreta, que los 
ciudadanos tienen a disposición en 
nuestro Programa.

1º) Convertirlo en el municipio nº 1 en 
atención a todos nuestros ciudada-
nos.
2º) Un apoyo de verdad, decidido y 
comprometido hacia las familias.
3º) Convertir este municipio  en refe-
rencia del resto de alcaldías de Espa-
ña, por haber creado s que potencien 
proyectos futuros.
4º) Esforzarnos por ser un referente en 
educación.
5º) Hacer que los ciudadanos de Po-
zuelo se sientan orgullosos de su his-
toria.
6º) El compromiso con la ampliación 
de nuestras zonas verdes.
7º) Vamos a facilitar sustancialmente 
el acceso al deporte.
8º) Trabajaremos porque nuestra co-
munidad pueda contar con unos ba-
rrios dinámicos y vivos.
9º) Una prioridad esencial va a ser el 
cuidado de la salud de nuestros veci-
nos.
10º) Vamos a hacer una política de es-
cucha activa.
Creemos que lo que mejor explica la 
firme determinación de CIUDADANOS 
Pozuelo de imprimir un cambio decidi-
do a la mejora de nuestra comunidad, 
es que queremos que nuestra acción 
política se caracterice por la transpa-
rencia, así como que  los ciudadanos 
estén bien informados, para lo cual 
contaremos con una herramienta on-
line  de seguimiento de la actividad 
municipal.
Con la tecnología actual esto puede 
hacerse, ¡y nosotros, lo haremos! Por-
que la ciudadanía tiene que tener la 
posibilidad (además de que es su de-
recho), de conocer en cada momento 
lo que hace cada concejal. Por ello, es 

que vamos a abrir un canal de comu-
nicación que facilite a la ciudadanía 
participar en los procesos de toma de 
decisión y su evaluación.
Todo esto incluye, por supuesto, garan-
tizar que las redes sociales y revistas 
de nuestro Ayuntamiento sean utiliza-
das para proporcionar información a 
nuestros vecinos y no para hacer pro-
paganda de la Alcaldía.
Pero entrar en acción se requiere te-
ner las cuentas claras, motivo por el 
cual CIUDADANOS Pozuelo va a poner 
en marcha una auditoría integral para 
conocer exactamente la situación
económica, financiera y operativa de 
cada uno de los servicios que están 
externalizados. Y esta filosofía de ac-
ción política, también se manifiesta en 
nuestra determinación de querer sim-
plificar el procedimiento y a dotar de 
transparencia la
tramitación del programa de subven-
ciones.
Esta determinación conlleva a estable-
cer criterios objetivos para la valora-
ción de las solicitudes, de manera tal 
que se pueda reducir la influencia de 
cargos políticos
en las comisiones técnicas de valora-
ción.   Un paso más hacia la transpa-
rencia referida.
CIUDADANOS Pozuelo quiere un Ayun-
tamiento que esté a disposición de 
los vecinos, promoviendo soluciones 
para garantizar un mejor aprovecha-
miento de los espacios públicos de 
propiedad del Ayuntamiento, de modo 
que se puedan cubrir las demandas 
de asociaciones y colectivos vecinales 
de disponer de espacios cerrados y 
controlados para el desarrollo de sus 
actividades.

CIUDADANOS ESTRENA PROYECTO
A
CIUDADANOS ESTRENA PROYECTO
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Conectados

La excelencia en 
la Atención al cliente

Por Raquel Calvo Vega
Experta en SEO y Automatización de procesos

Hoy en día, los clientes esperan un nivel 
de atención cada vez más personalizado. Te-
niendo en cuenta la feroz competencia, no 
basta con ofrecer productos o servicios de 
alta calidad, sino que se espera que las em-
presas presten atención a las necesidades 
individuales de sus clientes y les proporcio-
nen una experiencia única. 
Ofrecer un servicio de atención al cliente personalizado no 
solo satisface sus necesidades, sino que también les hace 
sentir valorados y entendidos, lo que puede resultar en una 
mayor fidelidad a la marca y en una recomendación positiva 
a otros clientes potenciales.
Presta atención a estos consejos para conseguir un servicio 
impecable de atención al cliente:
• Escucha activa: cuando un cliente se comunica contigo, 
asegúrate de escuchar atentamente sus inquietudes y pro-
blemas. Haz preguntas claras para entender su situación y 
busca soluciones efectivas que satisfagan sus necesidades. 
Presta atención a sus palabras, tono de voz y lenguaje cor-

poral para comprender su situación y entender cómo pue-
des ayudarlo.
• Respuestas rápidas: la rapidez en la respuesta es fun-
damental en la atención al cliente. Procura responder a los 
correos electrónicos, mensajes en redes sociales y llamadas 
telefónicas en un plazo razonable de tiempo.
• Conoce a tus clientes: trata de conocer a tus clientes para 
poder ofrecer una atención más personalizada. Utiliza he-
rramientas de CRM para almacenar información relevante 
sobre sus compras anteriores, preferencias y necesidades.
• Ofrece soluciones personalizadas: una vez que hayas es-
cuchado las necesidades del cliente, ofrece soluciones per-
sonalizadas que satisfagan sus necesidades. No te limites a 
ofrecer soluciones genéricas.
• Muestra empatía: la empatía es un componente crucial 
en la atención al cliente, ya que permite establecer una co-
nexión emocional con él y demostrarle que comprendes su 
situación y estás dispuesto a ayudarlo. 
• Haz un seguimiento: una vez que hayas resuelto el proble-
ma del cliente, haz un seguimiento para asegurarte de que 
está satisfecho con la solución. También puedes utilizar esta 
oportunidad para ofrecer descuentos u ofertas especiales 
que le animen a volver a comprar en el futuro.
En definitiva, ofrecer una atención personalizada es clave 
para fomentar la lealtad y satisfacción de tus usuarios. Trata 
a cada persona como un individuo único con sus necesida-
des y preferencias específicas. Escuchar sus inquietudes y 
responder a ellas de manera efectiva puede marcar la dife-
rencia entre un cliente satisfecho y uno insatisfecho. Ade-
más, generarás un boca a boca positivo sobre tu marca, lo 
que puede llevar a la adquisición de nuevos clientes. 
Recuerda, la atención al cliente no trata solo de resolver 
problemas, sino también de crear una experiencia excepcio-
nal para el usuario.   Ω
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Disfruta de su preciosa terraza

C/ Oslo, 1 • 28223 Pozuelo de Alarcón • Madrid
Reservas: 91 352 34 78 • 91 351 34 82

COMPRA Y VENDE 
ORO - PLATA - JOYAS
AL MEJOR PRECIO

C.C. EL PALACIO LOCAL 42B
BOADILLA Tel. 91 632 00 22
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Spleen de Pozuelo

DEL ROCK-OLA 
A LOS TOROS

Por Tony Capote

La culpa la tuvo un mechón de nieve encen-
dido, aunque la historia empieza antes, un 
poco antes de aquello. El primer golpe de 
sangre nos llegó cosido al cuero negro de 
Los Ramones una tarde de otoño de 1980. 
Barahúnda de jovenzuelos de tupé, chupa y 
chinchetas pasados por esencia de Dexedri-
nas, minilips, maximabatos y otras hierbas 
varias que hicieron temblar los viejos ten-
didos del castizo coso   de Vista Alegre. En 
el ruedo, faena de lustre Ramoniana con los 
toricantanos de Nacha Pop abriendo la fun-
ción. Entre el sol y la sombra de ese espacio 
lunar se perfilaban las patillas de hacha y 
las miradas ciegas de la joven afición. Olvi-
do Alaska, que se había escapado, se había ido 
de su casa, arrastrada del pelo por el ruedo 
entre el zigzagueo de porras policiales. Y 
Ana Curra, envuelta en su sombra de ojos de 

gata negra con sus medias de rejilla hechas 
jirones. Los espíritus de todos los toritos 
que en esa plaza rindieron su alma apadrina-
ron nuestro bautismo rockero y taurino al 
ritmo de “I wanna be sedated”   o “Rockaway 
Beach”. Desde aquella noche fuimos para 
siempre punks y maletillas de garaje. 
Poco tiempo después, fue ese bendito mechón ensabanao de 
Antonio Chenel el que nos marcó el viaje, el camino a una 
perdición de calibre grueso. El destello del lila y oro de su 
vestido, el cite de largo dando el medio pecho, el embroque 
glorioso cargando la suerte, el misterio del temple de sus 
lances. Regresó a la arena Antoñete desde su rincón de olvi-
do  y con un trincherazo de ley inflamó la fiesta. En los altos 
del tendido 7 de Las Ventas, Mariano Torrubia, El Indio, 
La Suzuki, Bartrina, Alberto García Alix, Ceesepe, Marta, 
May Paredes, El Hortelano, Javier de Juan, Jorge Berlan-
ga, Joaquín Albaicín, Urrutia, Edi Clavo y otros miembros 
de la cuadrilla sacudíamos el resacón con golpes de tabaco 
y Mahou, todos contentos y estremecidos ante la obra del 
Maestro. Desde la noche más turbia del Rock-Ola, con esca-
la de postín en El Rastro y La Bobia, hasta La Monumental, 
¡los toros!, en un suspiro eléctrico. Éramos tan jóvenes y nos 
sentíamos inmortales, minotauros de barra.
Y en ese viaje sin billete de vuelta se nos pegó para siempre 
en la piel Juan Belmonte, la sombra sagrada y tiesa de Ma-
nolete o el corazón de plata fina de las crónicas de Joaquín 
Vidal. Letras taurinas de fuste a las que dábamos cuartel 
de cantina hasta que se quedaba seco el gaznate y una ru-
bia loca te mojaba los labios con un beso de tequila. En esa 
borrachera de vértigo llegamos a desafiar a los dioses -¡qué 
ideas!-   y nos dio por tirar de capote y muleta, ¡mátame, 
toro, mátame! Aquella capea entre los riscos sagrados de 
Chequilla, el Alto Tajo, y esa vaquilla guapa que lastimó de 
varetazo serio el cuello de Ana Curra. La muchacha ni si-
quiera se miró, ¡fuera desperdicios!  
Íbamos a los toros como a una misa de blues de domingo. 
Comunión de jóvenes poetas, muertos y vivos, en busca de 
asombros soñados. El sabor del sorbo fugaz de un natural 
de Curro, o uno de sus kikirikís, que hasta hubiera firmado 
Dalí. Y Rafael de Paula, con sus rodillas de cristal, la música 
callada de su toreo imposible, tan suicida y bello, el misterio 
hecho carne en aquella tarde, otra vez de otoño, de 1987 en 
Madrid con el toro “Corchero”. Nunca el toreo buen tan be-
llo, escribió Vidal.  Javier de Juan le inmortalizó al óleo en 
un retrato prodigioso, obra cumbre de la historia del arte 
universal que cuelga tan rumboso en una pared de mi sa-
lón. Ese gitano de Jerez era cosa fina. Me quiso quitar la 
novia pero no fui capaz de condenarle. Una noche que llovía 
a chaparrones llamaron a la puerta de mi casa y al abrir, un 
señor de rostro lúgubre, vestido de negro y con sombrero de 
ala ancha me tendió la mano, y en su mano, una carta: 
-Esto es para la señorita M., de parte de don Rafaé. 
Era una misiva de amor a mi amante, quizá la venganza del 
gitano por alguna de mis impertinentes preguntas acerca 
del misterio de su toreo. Y claro, ocurrió lo que ocurrió.
Pasa la vida, con sabor a Pata negra, pero ahora esto de los 
toros parece que va perdiendo la gracia. Corren nuevos y ex-
traños tiempos y la juventud no se conmueve ante un baile 
por bulerías, una trincherilla encendida. También es verdad 
que están bastante a oscuras, huérfanos de la luz y el fuego 
blanco de ese mechón pinturero que a tantos nos deslum-
bró.    Ω
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SEDE BOADILLA DEL MONTE:
L-V 7:30 a 13:30 y 15:00 a 18:30. S 8:30 a 13:30
Polígono Ventorro del Cano C/ Cercedilla, 5, 28925 
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Teléfono: 916331066
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NUEVO SERVICIO!
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Y MAQUINARIA
· ENTREGA DIRECTA EN OBRA.
· ELIGE TU TARIFA.
·                        | 
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VISITA NUESTRA EXPOSICIÓN 
Y TOCA NUESTRA NUEVA 

PARED DE CÉSPED ARTIFICIAL.

@AzulejosNP

COLECCIÓN COMPAKT 46 

DISTRIBUIDOR OFICIAL:
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ESTE VERANO, 
HAZ DE TU PISCINA TU PRÓXIMO
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COLECCIÓN BALI

JARDINES VERTICALES Y
CÉSPED ARTIFICIAL

BY SUNGRASS

TODO LO QUE NECESITAS PARA
LA REFORMA DE TU CASA
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Detrás de la mirada

EL BOCADILL0 DE MORTADELA

Imagen: Carlos Regueira.

Por Germán Pose - El gran Carlos Regueira va acabar conmigo, con todo lo acabado que 
estoy. Y me envía esta imagen, y ya no puedo más. ¿Qué decir?, como se preguntaba Le-
nin con la boca llena de sangre y de hiel. Pues algo habrá que decir. Tres tragos largos de 
whisky solucionan lo suyo. Y el caso es que llevo cuatro, de momento. Ya no se construyen 
fachadas así, y esa de la imagen va pegada a la infancia de mi piel. Lo sigo escuchando. 
Esa voz tan dulce y grave, con ese único tonillo cordobés, que ay, ay, misterio y fábula, Y lo 
de mi madre, pura rendición ante el enigma de sus ojos, de sus labios, de su deslumbrante 
y furiosa mirada de madre. ¡¡Germanín, Germanín!!! Y yo pateando balones de cuero 
viejo en el solar de abajo con la cabeza ensangrentada.¡¡¡Germanín sube a merendar!!! 
Aún se esconde en uno de mis armarios olvidados de mi vida un bocadillo mordisqueado 
de mortadela con aceitunas, momificado, como un faraón. Mortaledón. Mi madre nunca 
lo supo. Mi Rita.    Ω



¡ATENCIÓN VECINOS Y VECINAS DE POZUELO!

Ángel G. Bascuñana
Candidato a la Alcaldía de Pozuelo

¿NOS TOMAMOS UN CAFÉ ?

¿Tienes problemas con la línea 650 para llegar al 
Hospital Puerta de Hierro? ¿Echas en falta un 4ª 

Centro de Salud en la zona Norte?

¿Tus hijos/as no encuentran viviendas para 
independizarse en la ciudad en la que han 

crecido? ¿Crees que faltan alternativas de ocio 
para jóvenes?

POLÍTICA ÚTIL ES LA QUE
PONE TUS NECESIDADES EN EL CENTRO

Queremos escuchar los temas que te preocupan, 
escríbenos a 

gruposocialista@pozuelo.madrid

Av. de Europa, 25, 28224 Pozuelo de Alarcón, Madrid
Plaza del Padre Vallet, 1 28223 Pozuelo de Alarcón, Madrid

658 78 45 44 / 657 55 91 90

• Bordado
• Estampados
• Tapicería

• Costura
• Reparación de calzado
• Lavandería y Tintorería
• Otros servicios
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ALOE LLEGA A POZUELO 
PARA DECORAR TODOS SUS EVENTOS

—Vuestra sede siempre ha estado en 
Madrid y ahora os instaláis en Pozue-
lo ¿Cuál es el motivo?. 
Antes teníamos también una tienda en 
el centro de Madrid y cambiamos para 
dedicarnos exclusivamente a la deco-
ración de eventos, bodas, decoración 
de locales, eventos de empresa,..... Es 
lo que más me gusta hacer. Vivimos en 
Pozuelo de toda la vida.
—No sois una floristería al uso ¿Cuál 
es vuestro objetivo? 
Nuestro objetivo es llegar a mucha 

gente particular y empresas que quie-
ran decorar su fiesta, su local, su ofici-
na,.... Hacer grandes montajes e ir in-
troduciendo este tipo de decoración y 
darle a la flor la importancia que tiene. 
Está demostrado que una decoración 
de este tipo hace que un lugar sea más 
atractivo, acogedor, singular y por tan-
to especial.
  —¿Qué tipo de clientes reclaman 
vuestros servicios? 
Parejas de novios que se van a casar, 
empresas que hacen un evento, empre-

sas o locales que quieren tener una de-
coración permanente, gente particular 
que celebra un aniversario, comunión, 
bautizo,...
  —Con la primavera vienen las ce-
lebraciones y sobre todo las bodas 
¿Cómo cambia vuestro trabajo en 
esta época del año? 
Nuestro día a día se revoluciona!! Hay 
mucho que gestionar: pedidos, orga-
nizar equipos, logística,... además de 
atender a todas las parejas que quie-
ren asegurarse de que todo va a ir bien. 

VERA ES VECINA DE POZUELO Y SE DEDICA, PROBABLEMENTE, A UNO DE LOS SECTORES QUE MEJOR AROMA TIENEN. 
LLEVA VARIOS AÑOS CON SU EMPRESA ALOE EN MADRID OFRECIENDO UN TRATO PERSONALIZADO EN LA DECORACIÓN 
DE TODO TIPO DE EVENTOS, ESTABLECIMIENTOS, STANDS...DECORACIONES FLORALES YA SEAN NATURALES O ARTIFI-
CIALES Y ADAPTADOS A LAS NECESIDADES DEL CLIENTE. AHORA LLEGA A POZUELO PARA PODER DECORAR NUESTRAS 
CASAS O CELEBRACIONES DE TODO TIPO Y NOS CUENTA EN QUÉ CONSISTE SU EMPRESA.
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Nos reunimos con ellos, les hacemos 
las muestras de lo que nos han pedi-
do,... 
 —¿Qué tipo de flores y de decoración 
son las más demandadas? 
Últimamente la tendencia va más por 
el verde, por los grandes montajes con 
mucho verde, con sensación de campo 
pero el que quiere ser algo más origi-

nal y tener una decoración más vistosa 
se decanta por las flores de tempora-
da. Ahora en primavera la estrella es la 
peonía que tiene una temporada muy 
corta pero son flores tan espectacula-
res que no se puede estar sin ellas!! Es 
muy común utilizarlas en centros de 
mesa, ramos de novia, bodegones, .... 
Las decoraciones más demandadas en 

exteriores son arcos de flores, colum-
nas, conjuntos de plantas,... Para el 
banquete se llevan mucho las mesas 
rectangulares donde no es raro que 
coloquemos un centro tipo camino y 
una estructura por lo alto. Queda muy 
espectacular. Para las ceremonias civi-
les en el exterior se llevan también los 
arcos, pasillos decorados con cestos o 
centros junto a las sillas,.... 
 —¿Qué consejo le darías a una per-
sona para decorar su casa? 
Mi consejo es que se guíe por sus gus-
tos y no por lo que ve en las revistas, 
redes, ..... Cada casa es un espacio di-
ferente a otro y cada familia tiene sus 
gustos, sus costumbres,.... No en todas 
las casas caben todos los elementos ni 
encajan todos los colores. 
 —¿Vuestra materia prima son flores 
naturales o trabajáis con otros mate-
riales artificiales? 
Fundamentalmente trabajamos con 
flores naturales porque son las que 
nos transmiten vida, luz, alegría,... y 
para los eventos creemos que son las 
más adecuadas. Pero para hacer una 
decoración permanente, por ejemplo 
la fachada de un local o restaurante, 
utilizamos flores artificiales de buena 
calidad que dan una sensación de rea-
lismo y se mantienen a lo largo de mu-
chos meses como el primer día. Esto es 
importante para mantener una buena 
imagen del local.
 —Había un lema clásico que era "Dí-
gaselo con flores" ¿Cuál es el lengua-
je de las flores? 
El lenguaje de las flores aparece en la 
época victoriana. Era una manera co-
dificada de expresar los sentimientos 
que no se podían comunicar verbal-
mente. No solamente era importante 
el tipo de flor sino la forma de colo-
carla y la forma de recibirla. Normal-
mente expresan sentimientos de amor, 
pasión, fidelidad, y también amistad, 
tristeza, alegría,.... Hoy en día este len-
guaje ha caído en desuso aunque flores 
como la rosa roja siguen significando 
amor y una rosa amarilla, amistad.

by Vera Burmester

ALOE

C/ Sagunto, 5 
28223, Pozuelo de Alarcón, Madrid

 @estudioaloe
 www.aloebyvera.es

 626 599 859
 estudioaloevera@gmail.com 
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“EL ATLETI ES UN MISTERIO”“EL ATLETI ES UN MISTERIO”Por Germán Pose
Fotografía: Irene López.
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“EL ATLETI ES UN MISTERIO”“EL ATLETI ES UN MISTERIO”
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P or las venas de José Luis Garci (Madrid, 1944) corre la sangre ardiente de 
John Ford, Huston, Howard Hawks, Orson Wells y todos los grandes que hi-
cieron del cine un sueño y una extraordinaria emoción. A su manera, Garci 
logró el primer Oscar a una película española, de eso se cumplen ahora 40 
años, casi nada. Es un tipo clásico, no antiguo, y comparte su pasión por el 
cine con el fútbol y el boxeo.

a

—Se cumplen este mes 40 años del Oscar que logró por 
“Volver a empezar”, el primer gran premio de la Academia 
de Hollywood a una película española, ¿qué sensaciones 
guarda de ese momento?
(Ríe), joder, ¿sensaciones?, no sé, me quedan recuerdos 
muy estupendos, no solo de la noche de la ceremonia, sino 
de los días anteriores . Viajamos todos juntos, Pedro Ferran-
deiz, Encarna Paso, Enrique Herreros... disfrutamos como 
niños, fuimos a San Francisco, joder, todos esos recuerdos 
son imborrables. 
—Estuvo diez años trabajando en el Banco Ibérico pero 
con toda su emoción clavada en su pecho por el cine, ¿en 
algún momento se imaginó, soñó con que iba a recibir un 
Oscar de Hollywood?
Hombre yo, como buen aficionado al fútbol, siempre pensa-
ba que iba a ser jugador de la Selección Española y ser cam-
peón de Europa o del Mundo, pero, en fin. Luego ingresé 
en la editorial Tauros hasta que me fichó José Luis Dibildos 
como guionista para sus producciones. Y pasaron los años 
y ya empecé a dirigir cine, y lo del Oscar quedaba ahí como 
una ensoñación.

“HABRÍA PREFERIDO 
GANAR UN MUNDIAL DE 
FÚTBOL QUE EL OSCAR”

—Usted llegó a decir que le hubiera gustado más ser cam-
peón del mundo de fútbol que ganar un Oscar.
Eso se lo dije a Jorge Valdano. Bueno, el Oscar en España lo 
hemos ganado muchos aunque yo fuera el primero como di-
rector de una película española. Gil Parrondo lo ganó como 
director artístico,y le dieron dos; Antonio Mateos, lo consi-
guió como decorador Patton, pero ser campeón del mundo 
de fútbol, uff, eso es muy fuerte, a mí me gusta el fútbol tan-
to como el cine.



INMOBILIARIA & REFORMAS

+34 681 098 514
info@colorhome.realestate @colorhome.realestate

Plaza Mayor 2, local 10 Pozuelo de Alarcón

www.colorhome.realestate

Sus socios en 
la búsqueda de su hogar

“Posíblemente, 
la mejor inmobiliaria 

de Pozuelo”

2305 ColorFull.indd   12305 ColorFull.indd   1 11/05/2023   10:57:4611/05/2023   10:57:46



W W W . P O Z U E L O I N . E S    M A Y O ,  2 0 2 318

a

—Es usted gran amante del cine clá-
sico, John Ford, Huston, Lubitch. Bi-
lly Wilder...ahora dígame lo que ha 
ocurrido con ese tipo de narraciones, 
¿qué queda de eso?
Yo creo que Hollywood nunca ha exis-
tido, o existía en nuestras mentes, era 
una manera de idear un paisaje de 
fantasía, aunque Los Ángeles tiene lo 
suyo. Pero tengo que decidir que si yo 
he logrado lo que he logrado en en este 
oficio era porque era un enamorado 
del cine clásico. Yo nunca fui a la Es-
cuela de cine, trabajaba en un banco, 
salía a las siete de la tarde, no podía 
ir a ninguna escuela. Yo me fijé cómo 
se hacían las películas por lo que veía, 
“La diligencia”, de Ford, sus planos, los 
diálogos, cómo se sucedían las escenas. 
Ese tipo de cine creo que no volverá a 
pasar en mucho tiempo. Era como el 
Siglo de Oro español, donde deslum-
braba Quevedo, Cervantes, Lope de 
Vega...en esa época de Hollywood esta-
ban Howard Hawks, Fritz Lang, Ford, 
Hitchcok,....
—Lo de ir al cine era un rito, una ce-
remonia...uno se vestía para ir a una 
sesión de cine y ahora las películas 
se ven en los teléfonos móviles por 
la calle.
Estamos viviendo muy aceleradamen-
te una serie de cambios. Nos ha pasado 
por encima esta revolución tecnológi-
ca. No sé, no me veo en ello pero habrá 
que aceptarlo. Desde luego entrar en 
un cine que olía a ese aroma de sala de 

cine del brazo de una chica es insupe-
rable, y ya no se da.
—Es muy amante del cine negro y 
realizó una de las grandes obras del 
cine negro español, “El crack”, ¿en 
qué se inspiró?
Soy mal crítico de mis películas, no 
suelo revisar las películas que he he-
cho, como decía Buñuel, y no porque 
las desprecie sino porque llevas muy 
pegado a tu mente el plano que viene a 
continuación y cómo lo construiste, no 
sé. “El crack” era cine negro español, 
con un detective español que en vez de 
jugar al póker jugaba al mus y la ofici-
na, en lugar de tenerla en Los Ángeles 
la tenía en la Gran Vía de Madrid y en 
un paisaje español muy transcendente 
como era el de la Transición. Y por ahí 
se veía el Frontón Madrid, que tenía 
peluquería, los almacenes Sepu....

-Que me llamen lo que quieran, cada 
uno es lo que es. He escuchado hace 
poco que el 50 por ciento de los espa-
ñoles están a favor del poliamor, joder, 
eso no lo entiendo, no puedo soportar 
que a una chica que yo quiero se la tire 
otro, me parece un poco raro. Bueno, 
pues será otra moral, otra educación 
que yo no comparto. Aún así, me con-
sidero un tipo muy moderno. Porque 
las grandes obras más modernas ya 
están hechas. A ver si alguno de estos 
artistas de ahora superan a Velázquez, 
Goya, Vermeer, o John Ford u Orson 
Wells.  
—Es un gran aficionado al fútbol, y at-
letista de corazón, aunque fue socio 
infantil del Real Madrid.
Soy un atletista raro, y me lo dicen mu-
chos atléticos, porque yo no tengo mal 
rollo con el Madrid. ¿y cómo voy a te-
ner mal rollo con el Madrid si lo veía 
de niño con 8 y 9 años, esas Copas de 
Europa, Di Stéfano, Kopa, Gento, Pus-
kas...
—¿Por qué cree que el fútbol nunca 
ha sido un buen género de cine?
Porque no, no se puede, a la gente lo 
que le gusta es ver el partido. Están 
bien los buenos documentales, otra 
cosa es la ficción. Y no te olvides que 
a la gente no le gusta el fútbol, por lo 
general, le gusta que gane su equipo. Y 
no hay épica, en cambio otros deportes 
como el boxeo sí han sido muy cinema-
tográficos. Hay una trama de gloria y 
fracaso, corrupción, crimen. 

“EL BOXEO 
CONTIENE TODOS 

LOS INGREDIENTES 
PARA EL MEJOR DE 

LOS RELATOS”

—Y si recordamos aquellos tiempos 
y aquellos paisajes nos suelen llamar 
nostálgicos o antiguos...

RESERVAS: 91 897 67 20
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“MESSI ES UN GRAN 
JUGADOR, PERO 

NO ES UN PERSONAJE 
LITERARIO”

—El boxeo contiene todos los ingre-
dientes para una buena película de 
cine negro.
Pues sí, casi todas, hay están todas las 
pasiones, emociones, glorias y fracasos. 
Y no es un juego, como la mayoría de 
los deportes, lo decía Joyce Çarol Oa-
tes: uno juega al baloncesto, al fútbol 
o al tenis, pero al boxeo no se juega, se 
pelea y se lucha. Luego está el mundo 
más oscuro, las apuestas, los tongos, el 
paisaje oscuro de los gangsters, las mu-
jeres que se pegan al campeón, el chico 
que sale de un barrio humilde y llega 
a campeón...Por cierto, hay una buena 
noticia de Isabel Díaz Ayuso, que va a 
autorizar a los niños de 14 años a acu-
dir a las veladas de boxeo.
—¿Estos raros tiempos de nuevo mo-
ralismo donde todo se cuestiona ha-
cia donde nos llevan?
A prohibirlo todo. Aquellos tiempos de 
mayo del 68 había un lema: Se prohíbe 
prohibir, ahora esto es inaguantable. 
Los toros, hombre, yo no soy aficiona-
do pero voy a ir a ver a Roca Rey, algo 
tiene este tipo algo que quiero ver y 
sentir, como fui a ver a José Tomás. Es-
tas manifestaciones aportan algo en el 
espacio y en el tiempo muy extraordi-
nario. ¿Por qué hay que prohibirlo? El 
que no quiera ir que no vaya.   

Copa de Europa en la prórroga, dos de 
ellas contra el Real Madrid, ni más ni 
menos. ¿Qué es el Atleti?, el Atleti es 
un misterio. El Madrid es el Campeón, 
y yo también soy del Madrid, pero cada 
uno tiene su toque. El Atleti es ese de-
tective que llega a su despacho y abre 
la botella de whisky y está vacía. El fút-
bol tiene mucho de literatura, aunque 
no lo parezca. 
—¿Cómo sintió las dos finales perdi-
das contra el Real Madrid?
Yo sabía que las perdía el Atleti. Esta-
ba en la grada con Adelardo y la mujer 
de Enrique Cerezo y cuando empató 
el Madrid en Lisboa y con el cabezazo 
de Ramos dije: ¡se acabó! Y en Milán, 
lo mismo. La que realmente me afectó 
fue la final perdida contra el Bayern de 
Munich en 1974.
—Al final todo tiene que ver, digo yo, 
con un especial impulso romántico 
que nos sacude, ¿usted que entiende 
por esto?
No sabría que decirte a estas alturas. 
Creo que hay que renovar el entusias-
mo y el asombro. Es preciso encontrar 
siempre algo que te atraiga. Yo creo que 
lo que nos mantiene cuando pasamos 
de una edad es seguir siendo curiosos, 
y a ver qué nos emociona y sorprende. 
Sea un libro, un partido de fútbol o una 
película. Pasear, conocer gente, estar 
más abierto que nunca a todo lo que te 
quede, que ya voy camino de los 80. Y 
no ser tacaño con las pasiones, no que-

darte con una sola. 
—Dígame una cosa, ¿por qué no aca-
bamos de consentirnos los españo-
les?
Porque no nos queremos, nunca nos 
hemos querido ni nos vamos a querer. 
No ha fraguado el cariño en España. 
Entre Galicia y Andalucía; Cataluña y 
Asturias; Extremadura y Valencia....el 
pegamín se ha acartonado. Nunca nos 
hemos soportado. Ha habido 4 guerras 
civiles, repúblicas...ambiciones raras, 
luchas de poder. Solo hubo una épo-
ca buena: la Transición, donde todo el 
mundo colaboró para que hubiera una 
reconciliación que ahora se empeñan 
en hacer añicos. Ahora todo está he-
cho una mierda. ¿Y  qué hacemos? ¿Va 
el traje a la tintorería o hacemos uno 
nuevo?  
—Escribió el escritor uruguayo Eduar-
do Galeano: me quedo con esa me-
lancolía irremediable que todos sen-
timos después del amor y al final de 
un partido.
Grandioso, el fútbol es una provoca-
ción de la infancia. Tiene mucho que 
ver con la infancia, con tu padre cuan-
do te llevaba al fútbol de la mano, los 
cromos...los primeros partidos por la 
radio o la televisión...Y porque puedes 
cambiar de novia o de chaqueta políti-
ca pero, sin embargo, nadie cambia de 
equipo de fútbol. La infancia ha sido, 
probablemente, la mejor época de mi 
vida..    Ω

—Hay futbolistas que por muy buenos 
que sean carecen de carga literaria, 
de épica. No es lo mismo Maradona 
que Messi, aunque los dos sean gran-
des figuras...
Claro, haces la biografía de Messi y se 
te cae de las manos, no hay lugar para 
las sombras, no tiene drama, no es un 
personaje literario. Lo de Maradona 
es otra cosa, fíjate, drogas, mafia, esa 
mano de Dios de aquel Mundial...Has-
ta Zidane, tiene su drama con esa des-
pedida dándole el cabezazo a Matera-
zzi en la final de un Mundial. 
—Por cierto, usted ha llegado a decir 
que Humphrey Bogart era del Atlético 
de Madrid. 
Creo que el Atleti es la estética de los 
perdedores. El cine negro, que tan bien 
representa Bogart encarna una estéti-
ca de derrota, que arrastra el Atleti. 
El Atleti  ha perdido tres finales de la 
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SI YO FUERA ALCALDE O ALCALDESA...
SE ACERCA LA HORA DE LA VERDAD DE LAS ELECCIONES DEL 28-M Y POZUELO IN SE HA CRUZADO CON CADA UNO DE 
LOS CANDIDATOS DE LOS DISTINTOS PARTIDOS QUE SE PRESENTAN EN POZUELO. CUATRO CUESTIONES PRINCIPALES 
HEMOS PLANTEADO PARA TODOS ELLOS, QUE PODRÍAN SER MÁS, PERO COMO DICEN EN LA RADIO, EL TIEMPO ES ORO, 
Y EN ESTA PUBLICACIÓN EL TIEMPO Y EL ESPACIO DESTELLAN CON EL BRÍO DEL MEJOR DE LOS DIAMANTES. ASÍ QUE 
AHÍ ESTÁ EL RETO, Y A QUIEN DIOS SE LA DÉ, SAN PEDRO SE LA BENDIGA.

1.- ¿Por qué quiere ser alcalde?
2.- Dígame 3 motivos principales por el que los ciudadanos de Pozuelo le van a votar
3.- A su parecer cuáles van a ser las medidas principales para poner en marcha
4.- Se sitúa a Pozuelo como el municipio más próspero de España por poseer la Renta 
per Cápita más alta de España. Pero hay desigualdades, como es el caso que el cen-
tro del pueblo está muy abandonad. ¿Cómo piensa afrontar esta situación?

1.- Le daré tres razones: 
Porque Pozuelo tiene mucho pero as-
piro a que lo tenga todo y, con toda 
humildad, yo tengo un proyecto y un 
equipo que puede conseguirlo.
Porque quiero traer a Pozuelo las po-
líticas de Libertad que nuestra presi-
denta, Isabel Díaz Ayuso, está aplican-
do en la Comunidad de Madrid. 
Y porque tenemos la ilusión y las ga-
nas de llevarlo a cabo; unas ganas que, 
créame, son mucho más que un slogan 
de campaña. 
2.- Por mi experiencia en la gestión 
municipal en general y en el Ayunta-
miento de Pozuelo en Particular. Co-
nozco el municipio, conozco sus pro-

blemas y sé cómo resolverlos.
Porque el proyecto del Partido Popular 
es el que más se identifica con los veci-
nos de Pozuelo y tenemos la solvencia 
necesaria para gobernar el Ayunta-
miento.
Y, sobre todo, porque queremos me-
jorar la vida de los vecinos y hacerlo 
garantizando el modelo de ciudad que 
queremos: ejemplo de prestigio y cali-
dad de vida. 
3.- Fundamentalmente, las que llevó 
en el programa electoral con el que 
concurro a estas elecciones. Lo ha di-
cho la presidenta Ayuso en varias oca-
siones y, efectivamente, esta va a ser la 
Legislatura de la vivienda. Por eso, im-
pulsaremos el primer plan de vivienda 
municipal para jóvenes. Porque quere-
mos que los jóvenes de Pozuelo puedan 
quedarse a vivir en Pozuelo.
Además, apoyaremos a las familias 
con medidas novedosas dirigidas a fa-
vorecer la conciliación de la vida pro-
fesional y familiar y priorizaremos la 
atención de nuestros mayores creando 
la Ventanilla del Mayor, en la que sin 
citas ni horarios puedan resolver sus 
trámites con el Ayuntamiento. 
Quiero un Pozuelo cosmopolita que 
atrae al turismo, la cultura y el depor-
te. Por eso, levantaremos un Palacio 
Municipal de Congresos que será re-
ferente en todo el oeste de la región y 
lo haremos en una parcela privilegiada 
sobre el skyline de Madrid. 

Quiero, por supuesto, un municipio 
con crecimiento y actividad y por eso 
apostaremos por la reducción de trá-
mites y la agilidad en las licencias.
Me preocupa que nadie esté lejos en 
Pozuelo y, por eso,  mejoraremos la 
conexión y el transporte dentro de la 
ciudad, con las universidades y con los 
centros hospitalarios de referencia.
Quiero  mejorar la atención a todos los 
vecinos, descentralizar el Ayuntamien-
to y acercarlo a las urbanizaciones con 
un Área de Gobierno para ellas o una 
nueva Oficina de Atención al Ciudada-
no en Húmera. Junto a ello, mejorare-
mos la digitalización y que la práctica 
totalidad de los trámites puedan ha-
cerse on line. 
Y todo eso, sin olvidarnos de señas de 
identidad para nosotros como son el 
Medio Ambiente y la práctica del de-
porte, en donde somos y seguiremos 
siendo ciudad referente. 
4.- Es cierto que Pozuelo son muchos 
Pozuelos y cada uno hay que atenderlo 
comprendiendo las diferentes realida-
des y sensibilidades. Con dedicación, 
cariño y cercanía. El centro del mu-
nicipio necesita revitalizarse y tene-
mos que favorecer a su comercio con 
medidas realmente efectivas que pon-
dremos en marcha. Además, tiene que 
convertirse  en un lugar atractivo para 
esos jóvenes de Pozuelo que quieren 
vivir aquí con una oferta de vivienda 
acorde para ellos.

PALOMA TEJERO, 
CANDIDATO POR EL PP
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OSCAR BARJA, 
CANDIDATO POR CIUDADANOS
1.- Porque llevo casi 30 años viviendo en este municipio, 
mi hija ha crecido aquí y creo que el municipio tiene mu-
chas carencias que nosotros queremos subsanar.
2.- a) Soy una persona que viene de la sociedad civil a la 
cual volveré cuando acabe mi gestión.
b) Quiero cuidar la salud de los vecinos, en concreto de 
nuestros mayores.
c) Quiero que nuestros jóvenes tengan la posibilidad de 
quedarse en Pozuelo a vivir y no tener que huir por falta de 
vivienda asequible.
3.- Algunas de ellas son:
-Convertir Pozuelo en el municipio nº 1 en atención a 
nuestros ciudadanos.
-Vamos a dejar el dinero en el bolsillo de las familias, redu-
ciendo los impuestos municipales de manera responsable.
-Dar ayudas a la natalidad.
-Promover campamentos vacacionales.
-Implementar bonificaciones al aparcamiento regulado 
para familias numerosas.
4.- Vamos a proponer una armonización arquitectónica en 
los cascos históricos de Pozuelo, para dignificar las actua-
les edificaciones. Y una revitalización profunda del Plaza 
del Padre Vallet. Dinamizar el barrio de la estación agili-
zando licencias y tramitaciones urbanísticas.
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ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA, 
CANDIDATO POR EL PSOE
1.- Porque es necesario recuperar la 
ambición por ser una ciudad mejor, 
abandonar la desidia de estos últimos 
años. Y, esto hay que hacerlo con pro-
puestas de sentido común, trabajadas, 
resultado de conocer las necesidades 
de la ciudad, de dialogar con los ve-
cinos y vecinas, con los comerciantes, 
con el tejido social.
Pozuelo tiene que mirar al futuro con 
un modelo de ciudad a 10 o 15 años. 
Hay que poner en marcha políticas que 
nos permitan ser referencia nacional. 
2.- En primer lugar, porque ofrecemos 
un programa de gobierno cargado de 
sentido común y de medidas que los 
propios vecinos y vecinas nos han tras-
ladado como problemas.
En segundo lugar, porque disponemos 
de un equipo de hombres y mujeres 
que viven, trabajan y sienten Pozuelo, 
que pertenecen a diferentes barrios, 
que participan en sus asociaciones y 
viven día a día sus carencias. Personas 
con voluntad de trabajo y conocimien-
to para aportar soluciones.
En tercer lugar, porque la mejor garan-
tía de que queremos un Pozuelo con 
la ambición de mejorar son todas las 
propuestas que hemos realizado a lo 
largo de esta legislatura y que han sido 
rechazadas únicamente por venir de la 
oposición. Ideas como la creación de 
un Servicio Municipal de Salud Men-
tal, el establecimiento de dos horas de 
aparcamiento gratuito en el Pueblo y 
La Estación, o rescatar del abandono 
el parque forestal Adolfo Suarez.
3.- Sin duda el primer problema al que 
hay que darle solución es la vivienda. 
Los elevados precios de alquiler, ex-
pulsan a jóvenes y familias con bajo 
nivel de ingresos. Frente a esto, el PP 

no ha hecho nada.  En el PSOE tene-
mos claro que la solución es construir 
vivienda pública. Llevamos en nuestro 
programa electoral la construcción de 
un parque de 1.000 viviendas públicas.
En segundo lugar, Pozuelo necesita 
tener un plan para mejorar la movili-
dad. Nuestra ciudad tiene previsto cre-
cer, hasta los 120.000 habitantes y los 
85.000 vehículos. La falta de modelo 
de ciudad del PP nos condena inevita-
blemente al colapso de nuestras calles. 
Frente a esto, creemos que la mejor 
respuesta, la más eficiente y sostenible 
es que el metro convencional llegue a 
Pozuelo. 
Nadie que viva Pozuelo, que quiera a 
Pozuelo, se imagina la ciudad sin aten-
der a su privilegiada situación geográ-
fica, beneficiada por una corona de 
espacios naturales que determina una 
calidad de vida a escasos 10 kilómetros 
de Madrid. 
Tenemos que decir que el PP no ha 
cuidado estos espacios naturales, 
construyendo un aparcamiento en el 
Parque Forestal ‘Adolfo Suarez’ y per-
mitiendo que se sequen sus lagunas, 
abandonando el Entorno Meaques Re-
tamares, permitiendo la destrucción 
de Montegancedo o no haciendo nada 
para recuperar la titularidad pública 
del Monte Pozuelo. 
4.- Esto de que Pozuelo es el municipio 
con la mayor renta per cápita de Espa-
ña es una estadística que encanta repe-
tir al PP. Incluso, como si esa riqueza 
fuese generada por la ciudad y no fuese 
resultado del elevado patrimonio o ni-
vel de renta de parte de sus vecinos.
Sin embargo, ese podio oculta una 
realidad mucho más importante, el 
alto nivel de desigualdad que existe. El 
Gobierno Local, con su habitual des-
idia, sí tiene responsabilidad en esta 
área. Es absolutamente responsable 
de haber priorizado las atenciones a 
algunas zonas mientras abandonaba 
otras como La Estación, las colonias o 
Pozuelo Pueblo, dónde el barrio de Los 
Elementos necesita una rehabilitación 
urgente. Y, también es responsable de 
no haberle evitado problemas al co-
mercio local.
Necesitamos volver a creer en un Po-
zuelo mejor. En una ciudad que no se 
conforme con la etiqueta que le da la 
riqueza de unos pocos y ambicione que 
todos sus vecinos y vecinas puedan vi-
vir mejor. Hay que devolver las activi-
dades culturales a sus calles, rehabili-
tar los edificios de más de 40 años, y 
poner en marcha políticas que fomen-
ten el consumo en el comercio local de 
nuestra ciudad.
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AINHOA GARCÍA, 
CANDIDATA POR VOX
1.- Porque Pozuelo me importa, hago 
mi vida en este municipio, porque 
quiero verlo crecer y que mis hijos es-
tén orgullosos de desarrollar su vida 
aquí. Este municipio ha perdido buena 
parte de la calidad de vida con la que 
tanto disfrutaba y ello ha sido, en gran 
medida, por la falta de gestión y una 
administración descontrolada del ac-
tual gobierno local.
Tengo el firme compromiso de traba-
jar para que se hagan cosas, para que 
nuestros vecinos puedan preocuparse 
y dedicarse sólo a lo que de verdad les 
importa: su familia, su trabajo… que el 
Ayuntamiento sea para ellos una enti-
dad que les cuida. Desde Vox venimos 
a cambiar muchas cosas, en especial 
una herencia en el modo de hacer polí-
tica arrastrada durante cuarenta años 
que no beneficia a Pozuelo.
2.- En primer lugar, porque Vox ha 
demostrado ya, por ejemplos en otras 
Comunidades Autónomas y munici-
pios, que es un partido serio en el que 
se puede confiar. Nuestras propuestas 
siempre están enfocadas en el bien de 
nuestros conciudadanos. En Pozuelo 
hemos demostrado estos cuatro años 
que estamos en la calle.
En segundo lugar, tengo total convic-
ción en poder crear equipos que pue-
dan gestionar mejor Pozuelo y me veo 
con la capacidad de ser un buen repre-
sentante de lo que es el Ayuntamiento 
como institución.
Por último, porque tenemos un pro-
grama electoral basado en propuestas 
reales, que a nuestros pozueleros les 
importa, que son perfectamente alcan-



zables a corto y medio plazo. No nece-
sitamos vender quimeras para hacer 
de Pozuelo una ciudad más próspera. 
Todos deseamos tener el mejor muni-
cipio, pero para ello es fundamental 
repasar y reparar los cimientos, sanear 
las principales necesidades que de-
mandan nuestros vecinos, para, des-
pués aspirar a metas más ambiciosas. 
3.- Primero y sin lugar a duda, debe-
mos centrar nuestros esfuerzos en sol-
ventar aquellos problemas esenciales 
detectados en nuestros barrios y urba-
nizaciones: adecuación de sus calles, 
en el asfaltado, pavimentos, calzadas y 
aceras deterioradas, soterramiento de 
la red eléctrica y telefónica, implemen-
tación de seguridad…La desidia de 
gobiernos locales anteriores ha hecho 
que esas medidas deban ser tomadas 
con carácter urgente. Debemos apos-
tar por una ciudad que respete y pro-
teja los espacios naturales y donde se 
reduzca la densidad edificatoria, invir-
tiendo en espacios públicos de calidad. 
En segundo lugar, hay que adelgazar 
la Administración Local, no hacerla 
más extensa como plantean otros par-
tidos, hay que trabajar sobre un mode-
lo empresarial y de economía real, hay 
que optimizar los recursos públicos.
El Ayuntamiento no es una agencia de 
colocación. Igualmente, la ciudad ne-
cesita una transformación, hacen falta 
propuestas para que Pozuelo también 
se convierta en un referente para la in-
versión empresarial, oportunidades de 
trabajo y de negocio, junto con secto-
res tan importantes como el de la en-
señanza, el propio residencial, sin olvi-
dar el cultural y el deportivo. Con esta 
visión empresarial conseguiremos más 
ingresos y menores impuestos para 
nuestros vecinos.
 4.- La prosperidad se mide de muchas 
maneras y en España, como en Euro-
pa, hay muchas ciudades que no tienen 
la renta per cápita que tiene Pozuelo de 

Alarcón, pero en cambio, la forma de 
vivir y de desplazarse de los ciudada-
nos hace que sean ciudades verdade-
ramente prósperas. Ya lo expusimos 
en uno de los primeros plenos cuál 
era nuestra apuesta, y que no es otra 
que transformar y regenerar la trama 
urbana de verdad, y no con lavados de 
cara.  Hay que apostar por ampliar el 
espacio público, generar suelo para 
equipamientos de calidad, apostar por 
un transporte público ágil y efectivo e 
implantar la tarjeta multiparking que 
proponemos para que, de una vez por 
todas, se acabe con el problema del 
aparcamiento: con ella, cualquier veci-
no con tarjeta de residente podrá apar-
car en otras zonas fuera de su residen-
cia por un tiempo adecuado y limitado 
para que pueda hacer sus gestiones o 
disfrutar de las zonas de ocio sin tener 
que preocuparse por el aparcamiento.

PATRICIA CABAL, 
CANDIDATA POR SOMOS POZUELO
1.- Pozuelo es el pueblo al que llegué 
de joven y en el que quiero seguir vi-
viendo y que mis hijos, si así lo desean. 

a
lo puedan hacer también. Pero en estos 
35 años he visto como los municipios 
de alrededor avanzaban mientras Po-
zuelo se ha quedaba anclado en lo de 
siempre. Necesitamos un municipio 
que apueste por sus vecinos y vecinas, 
moderno, verde y que dote de servicios 
públicos de calidad a todos los barrios. 
Ese es el horizonte hacía donde quere-
mos ir y por eso quiero ser alcaldesa.
2.- El primero y más importante es que 
vivo, quiero y conozco Pozuelo. Base 
para construir un Pozuelo mejor.
El segundo es que Pozuelo tiene los 
recursos económicos suficientes como 
para avanzar hacia un modelo de ciu-
dad que se sea ejemplo de movilidad, 
entorno natural y recupere la vida en 
sus barrios.
El tercero es que todo aquel que haya 
nacido aquí y quiera quedarse a vivir 
pueda hacerlo y no sea expulsado por 
el alto coste de la vivienda.
3.- Hay un tema que hay que atender 
con urgencia, muchos vecinos y ve-
cinas se están viendo expulsados del 
municipio por el desorbitado precio de 
la vivienda. Hay que asegurar que esto 
no ocurra y para ello hay que construir 
vivienda pública y nuestra propuesta 
es clara, hay que iniciar la construcción 
de 300 viviendas en la próxima legisla-
tura. Para mejorar la vida de nuestros 
vecinos y vecinas hay que contraponer 
el modelo del ladrillazo y el hormigón 
por un modelo verde de ciudad. Una 
de nuestras medidas principales es la 
naturalización de las áreas urbanas y 
plazas como Padre Vallet, que carece 
de sombra alguna.
Siguiendo en la senda de lo verde, es 
esencial que mejoremos la movilidad 
del municipio, necesitamos un mu-
nicipio conectado, con un transporte 
sostenible y útil. Queremos traer la 
experiencia de BICIMAD que inició 
Carmena a Pozuelo acompañada de un 
eje ciclista que conecte los barrios del 
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JOSE ANTONIO RUEDA,
CANDIDATO POR VECINOS POR POZUELO
1.- Desde hace muchos años Pozuelo 
está gobernado por personas que no se 
preocupan por los problemas reales de 
los vecinos, normalmente porque ni les 
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municipio con los principa-
les nodos de transporte. 

Por último, aunque hay muchas 
más medidas necesarias, hay una 

deuda pendiente con los servicios pú-
blicos. Es vital que nuestros vecinos 
y vecinas cuenten con unos servicios 
públicos de la mejor calidad posible. 
Consideramos que es prioritario que 
se aumenten las plazas en las escuelas 
infantiles para que ninguna familia se 
quede sin acceso a este servicio y hay 
que mejorar la inversión en los cole-
gios públicos.
Y, por supuesto, es vital la construc-
ción de un cuarto centro de salud y 
asegurar un servicio de urgencias real 
con todas las dotaciones necesarias. 
4.- El PP lleva años mirando ha-
cia otro lado, desoyendo las nece-
sidades de los barrios históricos de 
nuestro municipio. Se esconden de-
trás de la renta per cápita para no 
afrontar los graves problemas de 
desigualdad que hay en Pozuelo.  
Es vital que se atienda a las necesi-
dades de estos barrios, tienen que 
volver a la centralidad de la política 
municipal. Hay que invertir en la re-
habilitación de estas zonas, apostar 
por el comercio local para evitar las ya 
imágenes recurrentes de comercios de 
toda la vida cerrados y revitalizar los 
centros históricos. Hay que mejorar 
la inversión en servicios sociales y ase-
gurar que las ayudas a las familias no 
tengan ningún retraso, tal y como nos 
tienen acostumbrados.

preocupan ni son sus problemas.
Los partidos grandes nos mandan go-
bernantes que ni siquiera viven en Po-
zuelo y vienen aquí como si fuéramos 
su negocio, pensando únicamente en 
su propio futuro y en el de sus partidos.
He vivido, disfrutado y sufrido Pozuelo 
desde que nací, cuando había 13.000 
habitantes, hasta el día de hoy, con 
87.000, y creo que debo intentar que 
haya un gobierno que solucione los 
problemas reales que tenemos.
Tras mi trayectoria profesional en el 
ámbito privado, trabajando para em-
presas como RNE, Bankinter o Atento, 
soy funcionario de carrera del Ayunta-
miento de Pozuelo desde hace 19 años.
Creo que tengo la experiencia y la ca-
pacidad, junto con las personas que 
componen la candidatura, para ges-
tionar nuestro Ayuntamiento de una 
manera más eficaz y orientada a los 
vecinos.
2.- Nuestra candidatura está formada 
por mujeres y hombres de Pozuelo que 
hemos decidido dedicar un tiempo a 
la política sin hacer de ello un medio 
de vida, por eso no tenemos que res-
ponder ante comités de partidos fuera 
de Pozuelo ni necesitamos que nuestra 
gestión tenga como meta mantener un 
asiento en la política en el futuro. Sólo 
respondemos ante los vecinos.
Tenemos un programa ambicioso pero 
realista, que contempla los problemas 
a los que nos enfrentamos y las solu-
ciones a los mismos.
Nuestro objetivo es mejorar la vida 
de todos los vecinos, gestionando los 
recursos con la mayor eficiencia y 
controlando cada euro que se gasta o 
invierte, pensando en las próximas ge-
neraciones y no en las próximas elec-
ciones.
3.- Hay mucho que hacer, los servi-
cios públicos se han ido deteriorando 
y nunca se ha escuchado a los vecinos. 
Esto es lo primero que hay que hacer, 
escuchar a todos, comprender los pro-
blemas reales y buscar soluciones.
Nuestras principales propuestas es en 
torno a los problemas de tráfico (Cal-
mado del tráfico en colegios, amplia-
ción del túnel bajo el ferrocarril en 
avda. Juan XXIII…) y transporte pú-
blico (Reorganización del actual, me-
jora de las conexiones con Renfe y con 
Madrid…), la vivienda social en alqui-
ler para jóvenes (Revisión de las actua-
les y construcción de nueva vivienda), 
la conservación del medio ambiente 
(Rehabilitación de las lagunas del par-
que forestal, apertura al público del 
monte de pozuelo y zonas verdes de La 
Finca…) y control absoluto y transpa-

rencia en cada euro que se maneje en 
el Ayuntamiento.
4.- En nuestro programa contempla-
mos varias medidas en este sentido, 
entre otras la revisión del Servicio de 
Estacionamiento Regulado, para en-
contrar un equilibrio entre las plazas 
de residentes y el comercio, implantar 
un plan real de rehabilitación de los 
cascos urbanos, y no levantar todo para 
volver a dejarlo como estaba o peor, y 
fomentar la existencia de comercio y 
hostelería, porque el movimiento de 
personas, el comercio de cercanía, la 
vida en la calle, es la mejor forma de 
ganar en seguridad y calidad de vida 
para los cascos urbanos.

MIGUEL PÉREZ DE LOS MOZOS, 
CANDIDATO POR CONTIGO MÁS
1.- Llevo viviendo en Pozuelo de Alar-
cón desde que nací. Mi primer suspiro, 
mi primer deseo, mi primer amor, mi 
primer hijo… Todo lo he vivido aquí y 
por ello Pozuelo es parte fundamental 
de mi vida.
Por eso me duele ver como nuestra 
ciudad lleva tiempo estancada. Como 
conozco Pozuelo y lo reconozco como 
una parte más de mí, puedo reconocer 
fácilmente esa tendencia a la medio-
cridad dentro del gobierno municipal. 
Quiero ser alcalde para cambiar el 
rumbo y, por fin, conseguir que volva-
mos al camino del prestigio, de la cali-
dad de vida, del urbanismo innovador.
Pozuelo de Alarcón volverá, desde el 
momento en el que Contigo Más entre 
en el consistorio, a recuperar la senda 
del valor. Ese valor que nos repercute 
a todos.
2.- Primero, porque conozco Pozuelo, 
su pasado y su presente y, por lo tanto, 
sus problemas y sus potenciales solu-



ciones. Además, tengo un claro objeti-
vo de futuro para las personas, para las 
familias y para nuestra ciudad.
Segundo, la formación académica, 
tanto la mía como la de mi equipo, 
combinada a una carrera profesional 
gestionando proyectos en el sector 
privado además con experiencia en la 
administración pública, nos capacita 
plenamente para conseguir el cambio 
de rumbo que Pozuelo necesita.
Tercero, tenemos un proyecto de fu-
turo, una estrategia para generar un 
municipio con servicios públicos de 
calidad y en consonancia con lo que se 
paga en impuestos. Nuestro plan con-
seguirá una ciudad de prestigio en la 
que la amenaza de Arpo se convierta 
en una oportunidad para renovar, re-
juvenecer y revalorizar Pozuelo.
3.- Con respecto a la administración 
los siguientes puntos, en contigo Mas 
trabajaré como alcalde en:
Cambiar el paradigma para que lo pú-
blico se oriente hacia las personas y 
familias. Costará, pero es fundamental
eliminar a todos los asesores, consul-
tores, cargos a dedo… Cambiarán mu-
chas cosas en el ayuntamiento.
Servicios públicos de calidad y exigen-
cia ciudadana con lo que se paga, nada 
de tirar el dinero.
Con respecto a las infraestructuras:
Especial Inversión en renovación y 
adecuación para todas las personas 
con diversidad funcional, desde vías, 
aceras,  a zonas verdes, parques y zo-
nas infantiles.
Revisaremos todas las infraestructu-
ras básicas y actualizaremos las que 
se encuentran abandonadas. Tanto el 
alcantarillado, como redes eléctricas y 
telefónicas  colgando sobre las aceras 
de postes, dejarán de estar en la situa-
ción actual de abandono y peligro para 
la gente.
Se crearán infraestructuras educativas 
y sanitarias, algo inédito en 16 años de 

gobiernos mudos que no sirven a Po-
zuelo. Colegios con nuevas dotaciones, 
ambulatorios y centros hospitalarios 
de urgencia abiertos las 24 horas con 
personal médico sanitario.El que no 
sean nuestras competencias no signi-
fica que no las exijamos y las consiga-
mos, sabemos hacerlo.
Actualización completa de la red via-
ria.Frente a la falta de cohesión social 
y de desconexión viaria y de transpor-
tes que obliga al uso del coche para 
cualquier gestión, un urbanismo con 
criterios de conectividad y descentrali-
zación.  Eliminaremos todas las barre-
ras de carreteras, ferrocarriles, etc que 
dividen las zonas mediante obra públi-
ca de movilidad.Proyectos basados en 
análisis de movilidad y presupuestos 
reales.  
Los proyectos/propuestas/proclamas 
de programa electoral, sin planifica-
ción ni presupuestos, no son nuestro 
procedimiento de trabajo.
Mejoraremos el tráfico y los estacio-
namientos con una red de transporte 
público de calidad complementario del 
privado. El Servicio de Estacionamien-
to Regulado (SER) debe de estar al 
servicio de los residentes y no al revés. 
Haremos, por tanto, bonificaciones y 
exenciones para familias y vecinos. Re-
gular antes que recaudar.
Cambio de objetivos:
Ocio, cultura y deporte. Basta ya de de-
pender para las actividades de ocio de 
estar yendo y viniendo a  Madrid, ge-
neramos espacios de ocio para todos, 
jóvenes o mayores, familias, 
Contigo Más rechaza abiertamente la 
agenda 2030 y apostamos por un ca-
lendario 2023/2027 que convierta Po-
zuelo de Alarcón en una ciudad más 
renovada, más innovadora, con más 
valor y con más calidad de vida.Una 
ciudad amable, una ciudad segura,
4.- Cierto, el dato estadístico de renta 
per capita es un mantra con la que se 

cubren las vergüenzas de las deficien-
cias sociales puntuales, pero existen-
tes, de nuestro municipio.
La falta de dotaciones materiales jun-
to con la ausencia de una estrategia de 
justicia social por el actual gobierno 
municipal nos han llevado a esta si-
tuación. No solamente en el centro de 
Pozuelo, que puede ser lo más visible, 
sino que con la actual crisis muchas 
personas y familias, de cualquier zona , 
tienen problemas.
Hablamos, por tanto, de injusticia so-
cial, de problemas de vivienda, de des-
empleo, de no poder pagar el recibo de 
la energía, del colegio, del supermerca-
do… Soy perfectamente consciente, en 
contigo Mas por nuestros valores don-
de importan las personas, importan las 
familias,  del grito de auxilio que lanza 
mucha gente de esta ciudad.
Contigo Más luchará por cambiar esta 
tendencia y, por fin, crear un gobierno 
municipal para todos:
Para acabar con la pobreza y la injus-
ticia social, lo fundamental es gene-
rar riqueza y distribuirla justamente, 
Generar empleo, con el fomento de 
empresas tecnológicas, universidades, 
centros de formación e investigación 
que nosotros si planteamos.. 
Habrá ayudas financieras excepcio-
nales a todas las familias para esas 
situaciones personales complejas, su-
plementando la gran labor de ONG 
privadas, importan las personas, im-
portan las familias, todas sin distin-
ción, todas.
Se facilitará el acceso a la vivienda en 
condiciones adecuadas a las circuns-
tancias personales y familiares. Sabe-
mos hacerlo, queremos hacerlo, es de 
justicia social, es solidaridad. 
Vamos a poner a disposición de las 
personas y familias de Pozuelo, en si-
tuaciones complejas, las suficientes vi-
viendas, las necesarias viviendas,  para 
acabar con esas situaciones injustas.    Ω
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Un regreso que al igual que su nuevo video clip estará pla-
gado de éxitos y conciertos cargados de las canciones de 
ayer y de hoy. Regresan con más experiencia, las ideas cla-
ras y ganas de disfrutar de los momentos que les quedan 
por llegar. Viven en Pozuelo, donde les encantaría volver a 
tocar y los entrevistamos en la mejor tienda de música del 
municipio, Rocking Guitars.
—¿Quién compone las canciones?
Sven: Los tres, en el nuevo disco tenemos temas de todos.
—¿Qué tipo de música nos vamos a encontrar?
Karito: Pop-rock con tintes mariacheros, es la esencia pero 
más moderno.
—Karito, eres argentina ¿Cómo terminas siendo la voca-
lista del grupo?
El día de mi cumpleaños, Diana me contactó. Estaban bus-
cando una cantante y a través de redes vieron varios videos 
míos y les gustaron. Creamos un grupo de whatsApp y antes 
de llegar a España ya moría de ganas por abrazarlos. Hablá-
bamos todo el tiempo. Es verdad que estaba un poco con-
fundida pero no he tenido vértigo nunca por venirme.
S: Diana que es nuestro gran apoyo, me enseñó un video 
de Karito cantando una versión de Guns and Roses y me 
pareció espectacular.

—Karito ¿Cómo lo vivistes?
No me lo podía creer, yo ya les conocía. Hablé con mi fami-
lia y mis hijos y me dijeron que el tren pasa una vez y que me 
tenía que montar, fue un apoyo total. Lo estoy disfrutando 
mucho, es mi ilusión.
—Lleváis un parón muy largo ¿Cómo surge la idea de las 
5 estaciones?
Pablo: Nunca hemos perdido el contacto y después de la 
pandemia empezamos a recordar batallitas. Un día estando 
en Chiclana y Sven en Córdoba nos dijimos que porqué no 
recuperábamos la esencia de lo que fuimos y buscábamos 
una cantante y así nos pusimos manos a la obra.
—¿Qué ha sido de vosotros durante estos años?
S: Yo me fui a Córdoba donde monté una empresa, aunque 
en casa seguía tocando, me desvinculé de la música. Cuando 
uno va cumpliendo años piensas más en el futuro y una vez 
estabilizado es cuando he querido retomar el gusanillo de 
la música.
P: Nunca me desvinculé, viviendo en México he producido 
bandas, artistas y he escrito para otros. Siempre detrás, en 
lo personal a la hora de montarme en un escenario había 
colgado las botas, salí un poco dañado de la época anterior.

Even Martín y Pablo Domínguez crearon el grupo La Quinta Estación en el año 
2001 y tras varios años alejados de los escenarios regresan a ellos con más 
ganas que nunca junto a su vocalista Karito Volpe, un gran descubrimiento que 
lo ha dejado todo en su país, Argentina, para cumplir su sueño. 

PozueloINentrevistas

"5 ESTACIONES" NACE CON LA ILUSIÓN 
DE REVITALIZAR EL POP-ROCK

"5 ESTACIONES" NACE CON LA ILUSIÓN 
DE REVITALIZAR EL POP-ROCK
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Por Carmen Millán
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—¿Qué diferencia veis entre ahora y 
cuando empezasteis en la música?
S: Ahora tenemos más años, más expe-
riencia, un equipo detrás pero estamos 
más metidos en todo. Hemos aprendi-
do de los errores.
—¿Echáis de menos algo del antiguo 
grupo?
P: Particularmente nada, para mí lo 
que verdaderamente importa son las 
canciones y los fans que seguirán dis-
frutando de las canciones de ahora y de 
antes. Nuestra situación actual es mil 
veces mejor y tener una profesional 
como Karito que ha dejado su tierra 
para estar con nosotros es un lujo.
—¿Por qué 5 Estaciones?
S: Pablo y yo compusimos uno de nues-
tros primeros temas con este nombre y 
es un poco el homenaje a aquel tiempo. 
Ahora somos otra banda.
—¿Cómo será vuestra promoción?
K: Muchas cosas, el 12 de agosto esta-
remos en Canarias compartiendo esce-
nario con músicos como Coti y Melen-
di. Durante todo el año vamos a estar 
por España de gira que empezaremos 
en mayo.
—¿Qué os hace más ilusión de vol-
ver?
K: Para mi es la primera vez en todo, 
solo sueño con subirme a un escenario 
y ver todo lleno de gente.
S: Los escenarios desde luego y el ca-
charreo, estar juntos, viajar.
—¿Qué sorpresas nos vamos a encon-
trar en el disco?
K: Vamos a contar con Nacho Mañó y 
con Javier Vargas entre muchas otras 
sorpresas.
P: Teníamos como un plan marcado de 
lo que íbamos a hacer, a grabar, temas 
preparados pero como ha pasado mu-
cho tiempo y el mercado va cambian-
do, queremos ir single a single hasta 
tener el álbum completo. Queremos 
ver la reacción del público y está gus-
tando bastante el tema que acabamos 
de sacar. Obviamente tiene tintes de 
nuestro anterior grupo pero un poco 
más rockero. La banda que vamos a 
llevar en la gira es de primer nivel y va 
a sonar espectacular. La gira va a ser 
un espectáculo donde tocaremos los 
temas de nuestra anterior banda que 
están compuestas por nosotros para 
que la gente se vuelva loca. 
—¿El nuevo disco son todas composi-
ciones vuestras?
K: Si, hay canciones de todos. Tenemos 
una lista de composiciones enorme. 
Nos morimos de ganas de empezar.
—¿Hacia dónde vais?
K: No tenemos techo.
S: En España vamos a hacer mucha 
promoción. Luego está Argentina que 

estamos teniendo mucho éxito, iremos 
a Estados Unidos, México... todo lo 
que se pueda.
—¿Con qué apoyo contáis?
K: Familiarmente enorme, tengo dos 
hijos, sin ese apoyo no hubiera sido 
posible. 
P: Contamos con el mejor manager de 
este país, Vicente Mañó que es nuestro 
capitán. Todo esto es de la casa, todo 
realizado por nosotros, desde la com-
posición hasta la producción de los te-
mas y los videos, con el apoyo de Diana 
en la oficina.
—Pablo ¿Cómo fue ganar un Grammy?
Con la Quinta Estación ganamos un 
Grammy Latino y fue increíble. Fueron 
momentos mágicos, estuve con Ricky 
Martin, Shakira... hasta hace poco mi-
raba atrás y pensaba, madre mía lo que 
has vivido. Fue la consecución de mu-
chos años de trabajo en que lo profe-
sional iba muy bien pero en lo personal 
las cosas no eran para mi muy bonitas. 
Fue un momento agridulce. Ahora 
disfrutamos de todo lo que hacemos y 
eso es mucho más bonito aunque por 
supuesto nos encantaría volver a vivir-
lo. Hemos ganado varios premios que 
cuando empezamos con 19 años ni nos 
lo podíamos imaginar.
—Os vino la fama a una edad muy 
temprana ¿Lo supisteis gestionar?
S: Creo que no nos supieron llevar bien 
las personas que eran responsables.
P: Al ser tan jóvenes no lo supimos ges-
tionar bien. Necesitábamos una cierta 
madurez que no pasó. Nosotros éra-
mos uña y carne y al irnos a México y 
comenzar el éxito, tuvimos una bronca 
que no supimos arreglar. Ahora no nos 
pasaría y menos por chorradas pero 
cuando tienes 20 años, con dinero, 
fama y los consejos no son buenos, te 
pasan factura.

—¿Cómo lleváis el fenómeno fan?
P: Lo vivimos y muy bien. Recuerdo 
tener que sacar a Natalia en el bombo 
de una batería. Ahora no pasa aunque 
creo que Karito sí lo va a vivir.
—¿Cómo veis el panorama musical?
K: cuando arrancamos pensábamos 
que sería difícil pero al salir nuestro 
primer single, la respuesta de la gen-
te ha sido increíble. Nos gustaría ser el 
grupo que trae de nuevo el pop.
—¿Con quién os gustaría hacer un 
dúo?
K: Mónica Naranjo en primer lugar y 
Alejandro Sanz pero en realidad son 
muchos los que nos gustaría. De artis-
tas nuevos nos gusta Natalia Peluso, 
Taburete... 
—¿Que tipo de show nos vais a ofre-
cer?
P: Va a ser un espectáculo para todos 
los públicos y edades. Como hemos 
dicho, tocaremos canciones de antes 
y dependiendo de la noche, haremos 
versiones que nos gustan de otros ar-
tistas. Los conciertos duraran alrede-
dor de hora y media.
—¿Dónde habéis disfrutado más to-
cando?
P: Recuerdo con mucho cariño Argen-
tina, allí el público es especial. Aunque 
parezca un cliché no lo es, pero cuando 
tocamos en Pozuelo nos gustó mucho y 
ojalá se volviera a repetir.
S: Para mi fue una gran experiencia 
tocar en el Bulldog Café en México, es 
un sitio muy rockero donde van gran-
des artistas que te puedes encontrar en 
cualquier momento.
K: Soy nueva en esto pero me gustaría 
tocar en cualquier sitio donde haya un 
público masivo, es mi sueño y por su-
puesto en mi tierra.    Ω
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Descubre la nueva berlina deportiva 100% eléctrica de Mercedes-EQ. 
Relájate en su lujoso interior pensado para tu confort con asientos 
multicontorno y función de masaje. Y, además, disfruta de la mejor 

tecnología con el sistema intuitivo MBUX y del diseño más 
aerodinámico gracias a su línea one bow.

PARA TODOS
TUS SENTIDOS.

Mercedes-Benz Santogal
Reserva ahora tu Test Drive en:

EQE 350+: consumo eléctrico WLTP en kWh/100 km (ciclo mixto): 16,1-18,7; emisiones de CO2 en g/km (ciclo mixto): 0.

Concesionario Mercedes-Benz 

C/Londres, 40. Polígono Industrial Europolis. 28232 LAS ROZAS. Tel.: 910 488 100. www.mercedes-benz-santogal.es


